

LOCAL | Tráfico-Seguridad Vial

El Consistorio prieguense se adhiere a la plataforma para la celebración de la Semana Europea de la Movilidad

Iniciativa que pretende concienciar sobre las consecuencias negativas que tiene el uso irracional del coche en la ciudad

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 14 de septiembre de 2020 - 18:05



transporte más sostenibles como el transporte público, la bicicleta y los viajes a pie.

La alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y Eurípides Triano, agente de Policía Local coordinador programa de movilidad a través del Programa Camino Escolar Seguro, han sido los encargados de su presentación en nuestra localidad, destacando en este sentido Ceballos que teniendo en cuenta la estructura del centro urbano de Priego, “el tema de la movilidad es fundamental”.

La alcaldesa, que recordaba que en esta campaña toman parte las concejalías de Educación y Movilidad, aprovechaba la ocasión para agradecer el trabajo que se está haciendo desde la Policía Local en conseguir esos itinerarios seguros.

Partiendo de que Priego no tiene unas distancias excesivas y que en media hora a pie podemos movernos a lo largo y ancho de la localidad, la alcaldesa señalaba que los prieguenses, “tenemos mucho que decir en el tema de la movilidad sostenible”.

Por su parte, Eurípides Triano mostraba la preocupación de la Policía Local por el tema de la movilidad, “sobre todo en los entornos de los centros educativos”, afirmando que la movilidad sostenible, “integra todo lo que trabajamos en educación vial, a lo que se le suma un importante trabajo de concienciación, encaminado a cambiar los hábitos actuales hacia otros más saludables”.

El

Consistorio prieguense se ha adherido a la plataforma existente en el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO) para su participación en la Semana Europea de la Movilidad (SEM), que celebrará su vigésima edición del 16 al 22 de septiembre.

La campaña, cuya lema de este año es “Por una movilidad sin emisiones”, está dirigida a sensibilizar tanto a los responsables políticos como a los ciudadanos sobre las consecuencias negativas que tiene el uso irracional del coche en la ciudad, tanto para la salud pública como para el medio ambiente, y los beneficios del uso de modos de

En cuanto a la campaña, Triano señalaba que en la misma se aborda ir al colegio, “seguros con el Covid pero además teniendo en cuenta la movilidad sostenible”, afirmando que una de las prioridades es que los escolares vayan al colegio andando.

En este sentido, afirmaba que con los estudios estadísticos que se han hecho en todos los centros, “hemos comprobado que más del 80% del alumnado vive a menos de diez minutos de su vivienda”. Distancias que como añadía, “son fácilmente asequibles”, ya que como indicaba, “los puntos más distantes se encuentran entre 28 y 30 minutos andando, tiempos que en una ciudad son muy normales”.

Como afirmaba Triano, “en Priego tenemos unas condiciones ideales para poder favorecer una movilidad sostenible”, señalando que el trayecto que diariamente hace un niño es su día a día, “por lo que ahí tenemos que hacer un trabajo de concienciación, ya que lo que estamos cultivando ahora, lo recogeremos el día de mañana”.

Entre las medidas “visuales” de esta campaña, destaca la instalación de siete posters de grandes dimensiones en distintos barrios del casco urbano, en los que aparecerán los centros escolares y los minutos que se tarde en llegar andando a los mismos.